
海老名市立東柏ケ谷小学校 学校運営協議会 議事録 

（令和６年度 第１回） 

  

１ 日時    令和６年４月 19日（金） 18:00～19:30 

 

２ 場所    海老名市立東柏ケ谷小学校 ランチルーム 

 

３ 出席委員  芳賀敬子委員長，橋本絵美里副委員長，植木由美子委員，海野望委員， 

佐藤充明副委員長，二見吉男委員，柳下泰介委員，長井徹委員， 

逢地和孝委員，瀬戸口壮委員，工藤真委員，青山広文委員，守谷美子委員， 

増田英樹委員，奥田五成校長 

         

４ 会議の内容 

・委嘱状授与 

奥田校長より，委員（本人含む）17名に委嘱状を授与。 

 

・学校運営協議会委員長・副委員長選出 

海老名市学校運営協議会規則第13条に基づき，会長及び副会長を選出。（但 

し，本校は会長を「委員長」，副会長を「副委員長」と呼称する。） 

芳賀委員を委員長に，橋本委員，佐藤委員を副委員長に選出。 

 

・海老名市教育委員会教育支援課 日野指導主事より 

コミュニティースクールについての説明をさせていただきたい。県内でもコミュ 

ニティースクールを充実させていこうという話になっている。今までは学校評議 

員の方からご意見をいただき形になっていたが、コミュニティースクールとして 

学校やＰＴＡなどで決めていこうと変わってきた。みんなで学校をつくっていこ 

うという場になる。委員の構成については第９条に書かれている。学識経験者、 

学区内に住んでいる住民、在籍児童の保護者で構成されている。任命の期間は２ 

年間となる。 

 

（１） はじめに 

芳賀委員長：今年度も委員長を務めさせていただく。今年は海老名市がコミュニテ

ィースクールを始めて９年目になる。新しく委員になられた方もお力

を貸していただきたい。50 周年があるので力を合わせていきたい。

よろしくお願いします。 

 

 

 



（２） 教職員の紹介 

奥田校長：今年度から校長として着任した。50周年では、ご協力いただくこと 

になると思う。よろしくお願いします。 

 

本日は、12名の職員を紹介した。 

 

（３） 学校長より 

・令和６年度 学校経営基本方針について 

奥田校長：一年間見直しをして、加除修正をしたものになる。今年度は 50周年 

ということで昨年度児童会を中心に決めたスローガン「笑顔あふれる 

学校」を加えている。 

重点となる取り組みとして「Ａ：特色ある学校づくり、Ｂ：校内研究・ 

研修、Ｃ：児童理解・支援教育、Ｄ：健康・安全・体育」としている。 

芳賀委員長：インクルーシブ教育については決まっていることがあるのか。 

奥田校長：本校では、現在研究を進めている。今年度は、別室登校の部屋と補助 

指導の部屋を隣同士にし、教員の配置も柔軟に対応できるようにした。 

 

                     委員の皆様に承認していただいた。 

 

（４） 地域連携の 1年間の予定 

・育てたい子ども像（目標）について 

    佐々木教諭：グランドデザインの一枚目に載っている。具体的には昨年度から引き 

続き、あいさつ運動、ビブスデイを行っていく。 

 

・「社会に開かれた教育課程」について 

佐々木教諭：１年生から６年生までが地域の方とどのように関わることができる 

のかを見ることができるようになっている。 

       芳賀委員長：地域コーディネーターに依頼するときには、早めにお願いしたい。 

 

 

（５） 今年度の校内研究について 

小久保総括教諭：昨年度から国語の研究をしていて今年度で２年目になる。言葉は人間 

関係を築くうえで必要だと考えている。昨年度は１年目だったので、 

実態把握をした。どの学年も自分の考えをもつことはできるが、発表 

やプレゼンは苦手だと感じていることが分かった。それは学年が上に 

上がるにつれて顕著になっていた。友だちの考えを聞くのは好きな児 

童は多かった。その結果から全体への発信の方法や意見交流の手立て 

を考えて研究を進めていきたい。 



（６） 年間予定について 

奥田校長より、年間計画表の主な行事を説明した。 

  

 

（７） 運動会について 

関岡教諭：昨年度はテントの設営や片付けなどご協力いただきありがとうござ 

いました。今年度は、５月 25日（土）に開校 50周年記念運動会を行 

う。５月 24日（金）が前日準備になる。５月 11日（土）芝刈りの機 

械を使うのを８時から、草を集めるのを９時から行う。 

 

柳下委員：テントを片付けるときに、何人か公園に行っていただきたい。 

海野委員：今年度も PTAのほうで手紙の準備をしている。 

長井委員：雨天時の連絡はどうしたらよいか。 

奥田校長：中止の場合は各自治会長、橋本副委員長、海野委員に電話で連絡する。 

橋本副委員長：昨年度同様に応援団もサポートしたいと思っている。事前打ち合わせ 

をしたい。 

 

 

（８） 50周年事業について 

奥田校長：現在の進捗状況を説明させていただく。実行委員会の皆様、いつもあ 

りがとうございます。記念式典・記念品・記念事業部では、令和６年 

11月 30日（土）に行う記念式典についての検討や記念Ｔシャツ（運 

動会）のデザインも決まった。記念誌部では、レイアウト案を作成し、 

学年ページについては進行中。イベント部では、バルーンリリースや 

ふれあい交流スタイルについて検討中。 

 

（９） その他 

奥田校長：中学校区学校運営協議会が令和６年９月 27日（金）に行われる。 

 

奥田校長より、前任の小林校長からのメッセージを紹介した。 

 

 

（10） おわりに（学校運営協議会副委員長） 

    橋本副委員長：今年度スタートしていよいよ 50周年の年になる。皆さんと協力し

て、楽しくやっていけたらと思う。引き続き、どうぞよろしくお願

いいたします。  

           

次回の学校運営協議会は，令和６年５月 20日（月）15：30から開催予定。 


